



御館中通信

福島県郡山市立御館中学校
令和4年10月4日発行
第10号 文責 校長 大内 晋

新人戦、頑張りました。

先月27日～28日の市中体連新人総合大会では、新型コロナにより全く参加できなかった生徒もなく、それぞれの会場で熱い戦いが繰り広げられました。

今年度は、5月末の中体連総合大会をはじめ、柳橋歌舞伎定期公演、そして今回の市新人戦と、大きな行事を迎える度に「参加（出場）できる喜び」が大きくなっている気がします。

特にバレー部の第3位は、まさに「全員野球」（みんなが力を合わせ一つになって立ち向かう）でのベスト4入りです。一人ひとりが自分のできる精一杯のプレーで強敵に向かっていく気持ちが伝わる試合ぶりでした。今後は、毎日の練習で、今まで身につけていなかった技術・体力を日頃の地道な練習で培い、また新たな「挑戦」をしていってほしいと思います。

保護者の皆様、今大会でもご支援・ご協力をありがとうございました。

<市新人戦の結果と校長による所見>

バレーボール（女子）

予選ブロック2位で決勝トーナメントに進出し、1回戦・郡山六中に2-0、2回戦・逢瀬中に2-0で勝ち、ベスト4入りした。準決勝では郡山五中に0-2で惜敗するも堂々の「第3位」入賞を果たす。

バスケットボール（男子）

郡山四中に31-99で惜敗。しかし、オフェンスで30得点越えを達成した。これもまさに「全員野球」。各自が体力と技が身につけてきた証拠。イージーミスが減らすようにすれば、より楽しく、良い試合ができると思われる。

ソフトテニス（女子）

【団体戦】予選ブロック2位で決勝トーナメントに進出するも、1回戦・高瀬中に0-2で惜敗。

【個人戦】遠藤・郡司さんペアが、富田中のペアに4-2、郡山三中のペアに4-1で勝ち、郡山六中のペアに1-4で惜敗するもベスト16入りで県中大会へ進出となった。

卓球（男子）

【個人戦・シングルス】S.Mくんが、逢瀬中の選手に0-2で惜敗。個人戦シングルスへの出場だったが、内容的にはスコアほどの差はなかった。現在部員は一人だががんばってほしい。



本号もHPにUPしましたので、カラー画像でご覧ください。

なお、HP版は、個人の顔と本文が同時に表示されないよう氏名はイニシャルにしました。